
 
 
 
 
 

    

Memorando da 22ª Reunião do Conselho Geral 
(reunião ordinária realizada a 21 de abril de 2022 em formato telemático) 

 

 
1. Decorreu a apresentação dos membros conselho e a tomada de posse da Representante da entidade 

cooptada - ACTIVAR. 

2. Projeto Educativo do AEL: foram apresentadas as conclusões do debate em focus group e resumidas 
todas as fases de análise da proposta. O Projeto Educativo para o triénio 2022-2025 foi aprovado por 
unanimidade.  

3. Analisou-se o Relatório da Conta de Gerência 2021, o qual foi aprovado por unanimidade. 

4. Efetuou-se a apresentação do Relatório de Atividades do ano transato, registando-se um total de 499 
atividades realizadas correspondendo a uma taxa global de execução de 114%, considerando que das 
atividades inicialmente previstas apenas 7% não foram realizadas e que 12% das atividades não 
estando inicialmente previstas no PAA foram realizadas. O documento foi aprovado por unanimidade. 

5. No decurso da análise efetuada em Conselho Pedagógico foram analisados os dados da avaliação 
sobre do funcionamento das Atividades de Enriquecimento Curricular (AEC) nos 1.º e 2.º períodos 
letivos. De seguida, foi analisada a Proposta do Plano das AEC para 2022/23 remetida pelo Conselho 
Pedagógico e após debate sobre a duração das atividades, por ano de escolaridade, o Plano foi 
aprovado, por maioria, com um voto contra. 

6. Aprovação de alterações ao Regulamento Interno”: foram apresentadas e analisadas 4 propostas de 
alteração ao Regulamento Interno, com base nos respetivos justificativos. Há várias alterações que se 
prendem com ajustamentos no decurso da transferência de competências para a Autarquia e com a 
plataforma Inovar, em utilização desde o inicio do presente ano letivo, e outras com necessidades no 
âmbito da realização de visitas de estudo. As propostas 1,2 e 3 foram aprovadas por unanimidade. A 
proposta 4 respeita à participação dos alunos do 3.º ciclo na Associação de Estudantes carece ainda 
de análise mais exaustiva da parte dos conselheiros, o qual decorrerá após a presente reunião, 
privilegiando-se a comunicação por correio eletrónico entre os conselheiros. 

7. Outros assuntos: efetuou-se a aprovação, por unanimidade, do pedido de férias do Diretor do AEL. O 
Diretor apresentou uma proposta de organização semestral do ano letivo, no seguimento do debate 
prévio em Conselho pedagógico, para que os Representantes dos Alunos e dos Encarregados de 
Educação possam promover uma análise deste assunto junto dos seus pares. Foi dado conhecimento 
da atualização do Plano de Contingência, bem como de projetos e atividades em curso no AEL e o 
Diretor  apelou à divulgação do Inquérito de Autoavaliação do AEL dirigido a toda a comunidade 
escolar. 
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